

7月 芙蓉園日記

芙蓉園が再開しました！！

長らくの休園で皆様には大変ご不便をおかけしました。

6月16日から制限つきで開館し、7月15日からはお風呂も再開することができました。

この状況下、利用方法には変更点がたくさんありますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

- 三大約束事**
- ・マスクの着用
 - ・利用は半日以内
 - ・食事の禁止



お風呂もやっています



脱衣室が狭いので密を避けるため、お風呂は予約制になりました。
詳しくは玄関の掲示板に掛かっているプリントでご確認ください。



ブログはじめました



今まで皆さんと芙蓉園の連絡手段が電話しかなかったの
で、
今回のようなときには皆さん不安が大きかったのではない
でしょうか。私たちもいつも皆さんのことを案じていまし
たが、それを伝える術がなかったのです。
今月より社会福祉法人豊立会のホームページ内にブログを
開設しました。
最新情報など載せていきますので、ぜひ確認してみてください
ね。

こちらのQRコードをスマホ
で読み込んでもらうと芙蓉園
のブログ「芙蓉園日記」に入る
ことができます。



たなばた



今年は職員だけで飾りつ
けしました。
皆さんが笑顔で戻ってき
てくれますように
コロナ退散！
の願いを込めて



DVD上映会



R2.7.18

都はるみ特集
2015年に引退した都はるみの軌跡を
たどりました。

映像ボランティアの飯島さんに来ていただき開催できました。ありがとうございます。

サークル活動

サークル活動も少しずつ再開する
ところが増えてきました。
再開時には職員から感染対策に
ついて必ず説明させて頂いて
おります。
かなりご不便をおかけして
しましますが、決まりを守った
うえで活動していただきます
ようお願いいたします。



文化祭に向けて



各サークル代表者さんへ今年度の文化祭についてのアンケートをお願いしておりま
す。
内容は開催の是非についてです。回答が集まり次第、集計結果をご報告いたします。
アンケートだけでなく皆さんの忌憚のないご意見をぜひ職員までお聞かせください。



てんとうむし体操



てんとうむし体操は転倒予防のために習志野市が考案した
体操です。

自粛で筋力低下していませんか？

痩せたり、太ったりしませんでしたか。

さあ、硬くなった体を伸ばしましょう。

毎日大広間で11時30分から15分間行っています。

終わった後は体がすっきりしますよー。